

## Wie ich zum Karate kam:

Ich heiße Priyankan Rajendram.  
Ich bin 11 Jahre alt und ich habe  
vor 3 Jahren mit Karate angefangen.  
Ich fing mit Karate an, weil mein Vater  
früher auch Karate machte. Er zeigte  
mir manchmal Katas vor. Eines Tage  
hatte ich selber Lust, ins Karate zu gehen.  
Also beschloss ich Anfang September ins  
Karate zu gehen. Ich bin jetzt braun Gurt  
und will bis zum Schwarz Gurt kommen.  
So, dass war meine Karategeschichte.  
Vielen Dank an Hans Müller und Flavio Sensei.



松涛馆流空手道